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Suite de l’Uesm formatrice dans l’âme  
J’apprends avec des gens plus diplômés, comme Jean Pierre Bernard, Alberto Abreu, 
Nicolas Massicard, mais aussi auprès de ceux qui le sont moins. C’est une chance d’avoir 
une telle ressource entre ceux qui sont au club depuis leur formation de footballeur et 
ceux qui viennent de clubs voisins ou encore de contrées plus lointaines. Nous sommes 
solidaires et notre seul salaire est le sourire des enfants.  
 

Quel est l’objectif de la commission technique ? 
Avec JP BERNARD, nous encadrons les éducateurs. J’essaie de les accompagner du 
mieux que je peux. Comme moi ce sont des bénévoles, mais, comme le souhaite le club, 
ils sont tous au minimum formés du module de leur catégorie. Nous les encourageons à 
valider leur formation par un diplôme suivant leurs disponibilités professionnelles. Nous 
avons pour objectif de former un maximum de jeunes. Certains finissent en équipe fanion 
et d’autres vont enrichir les clubs voisins. Le but est que nos jeunes se sentent bien dans 
leur club. Le plaisir de venir s’entrainer avec les copains est important, la compétition 
venant avec l’âge. Le respect, la politesse, le dépassement de soi, la solidarité, enfin 
toutes les valeurs de ce club sont inculquées dès les plus petits.  
 

Il y a une méthode Franck Servouze ou consensus ent re tous les éducateurs des 
différentes équipes pour la méthode à suivre ?  
Chaque éducateur doit suivre la planification annuelle sur au moins une séance de la 
semaine. Cela permet de travailler tout le panel technique, tactique, physique et mental 
du cursus de formation du joueur. Pour ça, les éducateurs sont libres d’animer leurs 
séances comme ils l’entendent. Le choix de système de jeu et d’animation est libre 
pourvu que les jeunes joueurs et joueuses progressent et assimilent un maximum de 
situations possibles en cours de match.  
 

Prendre du plaisir d’abord ou culture du résultat u niquement ?   
La progression est validée par les résultats mais aussi par des points réguliers avec les 
éducateurs, le manager et le R.T.J. Le plaisir fait partie d’un tout. 
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� : 05 49 84 08 40 
www.e-leclerc.com/montmorillon  

 
 



 
 

 

CHAUSSURES -  MAROQUINERIE – BAGAGES 
HOMME – FEMME – ENFANT – BEBE – SPORT 

 

30 Bd de Strasbourg – 86500 MONTMORILLON 

� : 05 49 91 01 01 
Ouverture  du lundi de 15 à 19h 

Du midi au samedi 
De 9h60 à 12h30 et de 14h30 à 19h 

 
 
 
 
 

 
 

 
 

 

GNIS 94 308 SOC 4155 

38 Av. Fernand Tribot - Montmorillon 
� / Fax : 05 49 91 08 80 

� Port : 06 75 94 07 20  

 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 

LIVRAISON et INSTALLATION GRATUITE 
Philippe Santier  

33 Grand Rue - MONTMORILLON 
� : 05 49 91 00 88 

 
 
 
 

 

 
 

 

 
 
 
 

 
 
 
 

 

 
L'Uesm est depuis toujours un club formateur de joueurs et de joueuses. Elle a 
aussi formé de nombreux arbitres. Et elle accorde une place de plus en plus 
importante à la formation de ses éducateurs et éducatrices. Mi- décembre 2019, le 
District de la Vienne attribuait un "Coup de cœur des Éducateurs" à l'Uesm car il 
s'agissait du club de la Vienne qui comptait dans ses effectifs officiels le plus 
d'éducateurs licenciés ! A la liste des succès méritoires de la saison 2019-2020, 
qui vient de s'achever, nous ne manquerons pas d'ajouter la réussite de Franck 
Servouze, Responsable Technique Jeunes et de la section féminines U14-U18F. 
 

 

Franck Servouze – Olivier Guillemot - Mickael Pineau 
jour d’entrainement  des U14/U18 féminines 

 

Franck présente ton parcours de 
footeux et d’éducateur . 
Joueur de district depuis mes 12 
ans, je n’ai pas eu la même chance 
que nos jeunes d’être formés dans 
un club comme le nôtre. Je suis 
éducateur à l’UESM depuis 10 ans. 
C’est en suivant mon fils, Théo, 
alors en U11, que j’ai fini par franchir 
le pas. Comme 80% des encadrants 
je suis devenu ‘’Papa éduc’’. 

 
 

Décris-nous ton rôle de responsable 
technique de l’école de foot. 
Depuis cette saison, je suis RTJ du  

club (Responsable Technique Jeune). Pour le label jeune ce poste doit être occupé par 
un Brevet de Moniteur de Football. J’ai obtenu ce BMF en juin dernier. Mon but est de 
structurer encore plus notre école de foot et d’apprendre encore et encore. (suite page 4)   

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 
 
 
 
 

 

 
 

 
 
 

 

 



 
 

 

 
 

 
Championnat départemental 4 

Uesm 4 reçoit Jardres 
 

 

 
Championnat Séniors féminines départemental 1  

Uesm 2 reçoit La Chapelle Bâton  
 

 
 

 
Championnat régional 3   

Uesm 2 va à Portugais de Châtellerault 
Championnat départemental 2  

Uesm 3 va à Valence-en- Poitou 
Championnat séniors féminines régional 1  

Uesm 1 va à Bressuire  

 
 

 
Samedi 24 octobre à19h 

La Rochelle / Bressuire 2 - Thouars / Royan Vaux 
St Jean D’Angély / Feytiat - Chauray / Poitiers 2 

 

Dimanche 25 octobre à 15h 
Niort St Liguaire / Echiré St Gelais – Neuillaubiers / Niort St Florent 

Exempt  : Buxerolles. 

  
 

Suite de l’Uesm formatrice dans l’âme.  

 
 
 

 
 
 

Cela fait plusieurs saisons que tu suis le groupe d es jeunes féminines U14/U18, 
c’est la volonté du club ou un choix perso ? 
J’ai encadré les garçons U11, les U13 avec une finale régionale de coupe nationale, 
les U15 en PH et puis le club m’a proposé les U19. J’ai suivi ces jeunes en fin de 
formation pendant 4 saisons. Comme je l’avais fait pour Théo, j’ai voulu le faire pour 
ma fille Lou, alors la saison dernière je me suis proposé pour coacher les filles  
U14/U18.  
 

Sur l’ensemble de l’école de foot  t’es - tu  rendu  compte que quelques garçons 
ou jeunes filles allaient les futurs pépites pour l ’Uesm ? 
J’ai eu des jeunes comme Leny, Victor, Maxime, Lucas, Jason qui évoluent en équipe 
1ère. Les voir évoluer en équipe fanion le samedi soir à Jean Ranger est gratifiant et 
rassurant pour les éducateurs. Cela montre à tous ceux et celles qui sont en formation 
qu’ils auront leur chance. A eux ou à elles de la saisir ! 
 

Qu’est-ce que tu apprécies le plus chez tous les en fants de l’école de foot ?  
J’ai coutume de dire que lorsqu’un joueur change de trottoir pour saluer son coach 
alors ce dernier a bien fait son boulot. 
 

A la lecture de ton CV de RTJ, il y a deux modules Santé Sécurité, tu peux 
expliquer en quoi cela consiste exactement ? 
Le module « santé sécurité » est une formation autour de la gestion des compétitions, 
des séances d’entrainement mais également du club tout entier sur les sujets cités. La 
sécurité de l’accueil des jeunes par exemple et leur alimentation pour le repas 
précédant un match ou leur sommeil. 
 

Tu joues encore ?  
Oui, bien sûr, je fais partie de l’équipage du ‘’Redoutable’’ équipage de la 4 ! 
 
 

Dans la vie de tous les jours tu fais quoi ? 
Je suis commercial dans une entreprise industrielle de Poitiers. 

 

Tu veux ajouter quelques mots …  
 

Oui ‘’je suis un passionné’’ Le foot occupe beaucoup de place dans ma vie et je ne 
suis pas le seul dans ce cas. C’est pourquoi je tiens à remercier toutes les épouses 
d’éducateurs et époux d’éducatrices pour leur compréhension et leur patience.                                                                                                  

 

 


